

Was schlüpft da aus dem Ei?

Heisterbacherrott Im Kindergarten Siebengebirge e.V. drehte sich im April alles um das Ei. Es ging etwa nicht nur - der Osterzeit angepasst - um Vogel- und Hühnereier, sondern hauptsächlich um Reptilieneier.

Denn das war das zentrale Thema bei dem „Ei-Projekt“: Reptilien. Die Erzieherinnen, unter Leitung von Frau Monika Voosen, verstanden es hervorragend, den interessierten Kindern in kindgerechten Büchern, Bildern und Filmen die Lebensweise von Krokodilen, Schildkröten und Schlangen zu vermitteln. Vor allem aber, wo sie herkommen: nämlich aus dem Ei!

Höhepunkt des Projektes war der zweitägige Besuch einer lebenden Schildkröte in den Kindergartenräumen.

Die Kinder konnten das Tier anfassen, streicheln, in die Hand nehmen und auch mal umdrehen um zu schauen, wie denn der Panzer von unten aussieht.

Nachdem die ersten Berührungängste vorüber waren, wurde die Schildkröte dann auch intensiv von allen Seiten betrachtet und inspiziert.

Zur Erinnerung an den seltenen Gast malten die Kinder im Anschluss „ihre“ eigenen Schildkröten für zu Hause.

